



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Superficie | 203 m² |
| Référence | 2401644 |
| Prix | 349 000 € |

St-Ambroix

Maison à vendre (30500)

A vendre limite Gard Ardèche, à proximité du village médiéval de Saint Ambroix et de la cité renaissance de Barjac, charmante maison de caractère entièrement rénovée disposant d'une pièce de vie, d'une cuisine équipée et salle à manger, 3 chambres et de 2 vastes salles d'eau. Cette propriété dispose également de deux dressings et d'une buanderie. La maison s'articule autour d'une cour intérieure et dispose également d'un jardin avec une très belle vue de 1305m² clos et arboré. Prestations soignées et de qualité, charme et authenticité pour cette propriété de caractère. Idéal maison de famille ...

For sale on the Gard Ardeche border, near the medieval village of Saint Ambroix and the Renaissance town of Barjac, charming house of character, completely renovated with a living room, a kitchen, a dining room, three bedrooms and two bathrooms. This property also has two dressing rooms and a laundry room. The house is built around an interior courtyard and also has a 1305m² enclosed garden with trees. Very nice services, charm and authenticity for this property of character. Ideal large family home. Close to amenities. ref: 2401644 Information on the risks to which this property is exposed ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

